Sortie à la Foire de Caen pour les BTS Tourisme 1





Vendredi 15 septembre, les BTS Tourisme 1ere année ont « exploré » la Foire de Caen.

L'objectif?
travailler sur des
thématiques transversales :
L'analyse de la demande des
visiteurs (EPT),
l'aménagement d'un espace
d'accueil temporaire
(GRCT), l'animation
commerciale (GRCT), ou
encore la diffusion de
l'information (GIT).

















Et bien sûr, nous en avons profité pour visiter l'expo « Le Japon, pays du soleil levant ».

Quoi de mieux que de travailler directement sur le terrain?